



---

## **Brève de Stéphanie - 2024-03-08T15:35:26+0100**

Soumis par stephanie.bena... le ven 08/03/2024 - 15:14

Texte

Bravo ! Le 7 mars, le studio montpelliérain Fireplace Games a reçu le prix du Meilleur 1er jeu vidéo pour « En Garde ! » aux Pégases 2024, la cérémonie du jeu vidéo. Un projet soutenu par la Métropole

Associer un article

Films, jeux vidéo, documentaires : la Métropole aide à la création de projets

Lien

<https://fireplace-games.com/>

Thématique(s)

Économie - Commerce

Tags

ICC

Date publication

ven 08/03/2024 - 15:14

---

**Source URL:** <https://encommun.montpellier.fr/node/1753>